

2/15 町長と一緒に、未来を考えよう

城南小学校で、町長と児童がこれからの田布施町について話す『田布施町の未来を考える会』が開催されました。

会には6年生が参加し、町長に対して学校に関する課題を発表しました。町長はアドバイスとともに町の歴史などを紹介し、児童たちはその話に真剣に耳を傾けていました。

最後は、全員で『田布施町歌』を歌い、会を締めくくりました。



2/17 図書館まつり、大盛況！

田布施図書館で、『第25回図書館まつり』が行われました。

今年も、ブックリサイクルフェアには多くの読書家が集まり、1冊10円で販売されている古本を1冊1冊手に取りながら選んでいました。

また、園児たちが描いた絵や各サークルの活動報告などが壁に飾られており、図書館に足を運んだ人たちは、時間をかけてじっくりと目を向けていました。



まちのできごと

Tabuse

Town News



2/22 高齢者のつどいが行われました

老人クラブの主要イベントのひとつである『高齢者のつどい』が開かれ、熱く盛り上がりました。

今年は約160人の参加があり、第1部ではソプラノ歌手の鳥上洋子さんによる美しい歌を、第2部では柳井警察署交通課の岡田さんによる、高齢者の運転免許の更新や返納にまつわる講話を聞きました。来年も楽しい講演を開催する予定です。たくさんの参加をお待ちしています。



2/17 広島広域で共同応援を実施

広島市の広島サンプラザホールで、プロバスケットボールチーム『広島ドラゴンフライズ』のホーム戦が行われ、広島広域都市圏協議会事業の一環として共同応援を実施しました。

出店・観光PRブースは、多くの来場者で賑わいを見せていました。

また、当日は1,918人が来場し、選手の皆さんに熱い声援を送っていました。

